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Vorbereitungen zur Einführung der Videoüberwachung 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1020 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Vorbereitungen und Maßnahmen zur Einführung der 

Videoüberwachung werden bei dem laufenden Umbau der Königsstraße 

verbaut? 

2. Was kosten diese? 

3. Warum wurde das Konzept zur Einführung der Video-Überwachung nicht 

vor dem Umbau der Königsstraße erarbeitet? 

4. Wie viele Kameras werden zum Einsatz kommen? 

5. Wo wird sich die Zentrale/Leitstelle der geplanten Videoüberwachung 

befinden? 

6. Wie wird die Zusammenarbeit zwischen Polizei und Stadt Kassel gestaltet 

werden? 

7. Unter welchen Gesichtspunkten werden die Standorte für die 

Überwachungskameras ausgesucht? 

8. Zu welchen Zeiten erfolgt die Videoüberwachung? 

9. Wie werden bei der Einführung der Videoüberwachung die Arbeitszeiten 

des Ordnungsamtes angepasst? 

10. Wie hoch werden die Gesamtkosten sein? 

 

Vorsitzender Kortmann erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch 

Stadtbaurat Nolda für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




